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4月 ① へんろ道清掃活動を実施

へんろ道清掃活動を4月 12日 (木)に実施し、7名が

参加しました。社会福祉活動の一環として、例年、三角寺～

平山のバス停間、平山のバス停～椿堂間を交互に清掃活動し

ています。今年は、平山のバス停～椿堂に至るへんろ道 (約

4km)を歩きながら、捨てられている空き缶やタバコの吸

殻などのゴミを拾いました。

椿堂では、北海道や福岡からやってきた歩き遍路の方々と

会話する機会もありました。なお、今回はへんろ道の標識

設置状況の確認も行いました。
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4月 ② 坊ちやん劇場を視察見学

・`ゴ  4月 19日 (木)に坊ちゃん劇場への視察見学を新居浜、西条商工会議所女性会との交流事業

として実施し、ミュージカアレ『よろこびのうた』を観劇しました。この物語は、1919年の徳

島が舞台で、日本で初めてベートヴェンの第 9「歓喜の歌」が歌われた史実を元に制作されてお

り、主演は、四国中央市出身の帆風成海さんがつとめていました。

l左上段 :ゴミを拾う様子、左中段 :ゴ ミを拾いながら歩く様子、左下段 :へんろ道の案内ステッカー

右  :椿堂にて集合星動
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(役者の皆さんと記念撮影)



4月③ 役員会を開催

女性会役員会を4月 26日 (水)に会議所3階会議室にて開

催しまし亀

役員会では、6月 7日 (木)に開催される当女性会通常総会

に関係する平成29年度収支報告及び平成30年度予算 (多③

について協議するとともに、6月 14日 (木)に当女性会主管の

もと開催される愛媛県大会についても協議しまし,亀

6月① 平成30年度通常総会を開催

緞員会の様子)

四国中央商工会議所女性会通常総会が6月 7日

l木)午前11時より、商工会議所において開催されま

し,砲 総会では、平成29年度事業報告並びに収支

決算、平成30年度事業計画並びに収支予算につ

いて審議され、いずれも異議なく承認されまし

'亀閉会後は、6月 14日 (木)開催の愛媛県商工会議

所女性会連合会総会 (四国中央)の最終の役割分

担を発表し、当日のスケジュールについての確認を

行いまし,亀 その後、場所をうつして商工会議所が

主催する「集客につながる店舗演出・空間の作りと

方 !」 と題した江戸小紋空間デザイン代表 ガヽ林

暢世 氏のセミナーに参加しました。
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l左 2枚 :会長の挨拶と通常総会の様子

右 2枚 :講演会講師 小林氏 と講演会の様子)
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(総会後の記念撮影)



月②当市において愛媛県商工会議所女J陛会連合会総会 (四国中央)を開

愛媛県商工会議所女性会連合会総会が、6月 14日 (木lに当市のホテルグランフォーレにおいて開

催されまし亀

午前中はエキスカーシヨンが行われ、他の参加女性会は、丸住製紙脚のご協力を得て大江工場と

しこくグリーンファームの見学を行いました。

(大江工場の見学の様子) (し こくグリーンファームの見学の様子)   鯰 会会場内の物産展の様子)

午後力ち開催された総会には、県内より約97名の女性会会員が集結しました。また、総会後には記

念講演会として、『煎茶の復興と普及について』をテーマに、煎茶美風流家元 中谷 美風 氏による

講演があり、墨絵のライブパフオーマンスも行われまし亀
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最後に開催された懇親会では、当市ならではの三島高校書道部による書道パフォーマンスが披露さ

れたほか、村上三絃道による沖軽三味線、近藤 里香 氏と横井 典子 氏によるピアノとサックスのア

ンサンブルのアトラクションも披露されました。
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鰯 会で挨拶をする合田会長)
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(津軽三味線の演奏)
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(総会の様子 2初

(講演会講師 中谷氏と塁絵のライブパフォーマンス)

(書道パフォーマンス) (昌絵が景品のじゃんけん大会) (人幡浜安性会の久回開催地PRl
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県大会終了後、書道パフォーマンスの作品前で記念撮影    |

月① 四国商工会議所安陛会連合会

四国中央商工会議所女性会連合会監事会が、当商工会議所

において 7月 10日 鉄 )11時より開催され、平成29年

度事業報告並びに収支決算について昨杏が行われました。

なお、女性会連合会では、11月 13日 鉄 )に リーガホ

テルゼスト高松において、四国商工会議所女性会連合会役員

会並びに総会を開催することになつています。

(幣杏の様子)

7月 ② チャリティーフリーマーケットを

第41回四国中央紙まつりが7月 28日 (土lに開催され、送

女性会では、フリーマーケットを開催しました。事前1夢ンバー

から未使用のタオルや衣類、食器、雑貨などの商品を集め、

役員で仕分けと値付けを行いまし,亀

フリーマーケットを楽しみにされているお客瑠も増える中、

当日は、21名の女性会会員がお客様と笑顔で触れあいなが

ら商品を販売しました。商品を提供していただいた会員、企業

の皆様、暑い中、お手伝いに来ていただいた皆様、本当にあ

りがとうございました。

l左 2枚 :値イ寸けの様子と当日の販売の様子)



なお、フリーマーケットの収益

は、環境福祉活動や社会福祉活

動等に利用させていただく予定

です。また、同日夜に開催された

紙おどり1こは、当女性会の三好

副会長が審査委員の一人として

参加し、厳正な審査を行いました。

(紙まつり会場で記叙臓診

9月 市役所新庁舎を視察見学

四国中央市役所新庁舎の視察見学を9月 2日 (日 )

1夢ンバー11名で行いまし,亀

見学に際しては四国中央市政策部長の金崎氏に

ご案内いただき、まず新庁舎のエントランスに設置し

てある建物のミニチュアで、新庁舎、市民交流棟、立

体駐車場予定地の説明を受けました。

(ミ ニチュアを囲んで撮影)
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(新庁舎内を見学する様子)

その後、6階へ移動し、当女性会メンバーの石津理事による説明のもと、議場―等の議会関係の部屋

を見学しました。 1階から5階及ひ市民交流棟においては、再度、金崎氏の説明を受けながら見学さ

せていただきました。

10月 ① 全国商工会議所女性会連合会創立50周

岩手総会に参力[

全国商工会議所女性会連合会創立50周年記念総会が、10月 3日 (水)に盛岡市民文化ホールで

開催され、当女性会からは内田副会長他3名が参加しまし,亀



全国各地の女性会より1,400名の女性会会員が参加したが岩手大会は、遠野昔話語り部の会によ

るオープニングセレモニーで開幕し、全商女性連の藤沢薫会長並びに日本商工会議所の三村明夫

会頭等による歓迎の挨拶ほか来賓の挨拶があり、引き縫 女性起業家大賞他授賞式、全女連表彰授

与式が行われました。

また創立50周年のため「平和で心豊かな社会に向けて、女J陛会が未来の架け橋に」をテーマにし

た岩手宣言も行いまし,亀 さら1こ、創立50周年特別表彰や女性会設置率。琶泌穣勤H盟率が100%の

ブロック女性会の表彰も行われました。最後に鹿児島県の女性会より次回開催跛 Rもあり会場は盛り

上がりをみせまし,砲 なお、総会後は、仰モスフードサービス代表取締役会長の櫻田 厚 氏による

「食を通じて人を幸せにするモスバーガーの理念経営」と題した記念講演会も行われました。

(遠野昔話語り部の会によるオープニンの (次回開催地PR) 罐 田厚 氏による講演会)

ゞ

船会会場前で記念撮影)

この他にも、大会前日には、地元参議院議員の井原 巧 先生の案内で、

国会議事堂を視察見学させていただきました。

l左 :井原 巧 先生を囲んで記念撮影

右 2枚 :国会議事堂内を見学する様子)

Ｆ
１

４
麹
年
記
念
式
典

■
●
４
一電

機
密
簸
泳
幅
（
ム

鰯 会のアトラクション

上段 :鬼剣舞

下段 :盛岡さんさ踊り)



10月 ② JR)ll之江駅、伊予三島駅の花の植替え

10月 13日 (土l午前8時から、三島地区役員によ莉R伊予三島駅の花の植替え作業を実施しまし,亀

花壇やプランターの草や枯れた枝を掃鮎 、上の量が少なかつたため、上の量を足しました。何種類

かの花を植え、最後に肥潮を撒いた花壇は賑や力ヽ こなり、水をやると生き生きと咲いているよう1こ見え

まし亀

(三島地区 植え替えた花・植替えの様子)

10月 ③ 東大寺・西大寺

東大寺・西大寺への視察研修旅行を、10月 20日 (∋に開催し、10名のメンバーが参加しました。

今回の研修旅行は、今年の6月 に行われた愛媛県商工会議所女性会連合会総会 (四国中央)の「煎

茶の復輿と普及について」炒 ―マにした煎茶美風流家元 中谷 美風 氏の講演がご縁で実施する

運びとなりまし,也

(ガイ ドさんと東大寺見学の様子)

最初に、奈良公園ガイドさんと東大寺の大仏殿を見学し、2月・3月 堂は外観のみを見学しました。

昼食後、若草山を通り春日夫社を参拝しまし

'砲

普段聞くことができないお寺の外観や大きさ、歴史等

をガイドさんが説明する間、熱心i夢モをとるか加者の姿も見られまし亀



その後、西大寺に移動し、中谷氏主宰の文人趣味臥遊展で弟子の方々の水墨画等の作品を観賞

しました。茶室横では、中谷氏の水墨画と当女性会の大西美代子さんの書道による合作が行われまし

亀 最後にお茶席で煎茶をいただき充実した研修が行われました。
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西大寺での塁絵と書道の合作の様子、お茶席の様子など
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11月 ① 心をつなげて四国はひとつ 四国大会(愛媛) ｀‐■it
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四国商工会議所女性会連合会 平成30年度役員会並

びに第21回総会が、11月 13日鉄)がリーガホテルゼス

ト高松で開催され、当女性会からは、3名が参加しまし

亀

開会後、岩崎四女連会長より挨拶の中で、全国大会の

50周年特別表彰で四国女性会が加盟率100%で表彰

されたことが報告されまし,砲 続いて、来賓の高松商工

会議所専務理事の高畠正博氏より祝辞が述べられまし

た。協議事項では、平成29年度の事業報告と収支決算

Ar ヽ A

縦会会場の様子)



報告、次年度の事業計画と収支予算

等について承認、可決されました。

また、「四国人十人箇所霊場と遍路

道」世界遺産化への協力の議題で、

各女性会の取り沐且みについても報

告されました。

閉会後、初めての試みとして、意見

交換会が開催されました。愛媛県は、

西条女性会が代表で県内の事業につ

いて発表しました。組織強化の取り組

みについてのテーマから、徳島女性

会の婿活事業、安芸女性会のおいし

いものマップの作成、宿毛女性会のピ

アノの寄贈等変つた事業についても各
ふ

女性会会長より発表がありました。

(講演会言都市 岡田 武史 氏)

(県内の女性会参加者と鋤

t
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11月 ③ 愛媛県商工会議所女J性会連合会 東予プロ

Jタ デ 里 ン ゴ 河 V暉 滉雲    ぽ琉 ≦ζ
いて開催され、当女性会からは12名が参加しま

した。

「『チームビルディング』～今治からの挑戦～」

をテーマにい今治.夢スポーン 代表取締役会

長 岡田 武史 氏による講演会が行われました。

なぜ、今治にサッカーチームをイ乍ることになつた

のかが語られ、将来的にはスーパーやレストラン、

図書館などが入る複合型味タジアムを作り、サン

カーの試合以外でも人が集う場をつくつて、街を

活性化したいとのことでし亀 また、トレセン活動

も実施していることが紹介されました。
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(ブロック男1肌修会後、参加者で記念撮影)



■月③ JR)|1之江駅の花の植替え

11月 30日 (金)午前10時から、川之江地区役員によるJR)II之江駅の花の植替え作業を実施しまし

た。花のプランターは、駅のプラントホ~ム3カ所に設置しており、今回は、シクラメンとビオラの花を植

えまし亀 3組に分かれて、花の配置や色のバランスを見ながら植替えを行いまし,砲 なお、三島地区

については、10月 に花の植替えを実施しています。
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1月 ① 四国中央市新年交歓会に参力[

011之江地区 植え替えた花・植替えの様子)

1月 4日 (金)にホテルグランフォーレにお

いて四国中央市新年交歓会が開催され、市内の

経済人、文化人ほか様々な立場の方々が出席す

る中、当女性会からも高橋ますみ副会長、石津

理事の2名が参加し、年始の挨拶や情報交換な

どを行い、平成31年のスター トをきりました。

四回中央王 平 年 交 歓 象
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交歓会の様子と

参力日した高橋ますみ副会長



1月② 女J性会交流会 (新年会)を

当女性会交流会 (新年会)が、 1月 17日 (木)に

二島中央のルミエールにおいて多数のメンバーが参加

する中、和や力ヽ こ開催されました。

今年も、昨年に引き続き青年部から村上泰史会長は

じめ3名 にご参加いただき、普段なかなか交流できて

いないメンバーとも、ビンゴゲームやじゃんけん大会

ほかカラオケなどを通じて親睦を深めることができ、

各テーブルでは、楽しく歓談する姿がみられました。

(新年の挨拶をする合国会長)
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2月 坊ちやん劇場を視察見学

西条商工会議所女性会との交流事業の一環として坊ちゃん劇場への視察見学を2月 21日 (木)に

実施しまし亀

今回は、ミュージカアレ『誓いのコイン』(再演l翻 しました。この物語は、松山城の井戸曲 らヽ発見

された帝政ロシア時代のコインにロシア人と日本人の名前が刻まれていたというエピツードをもととこ、

日露戦争時、松山市に収容されたロシア人F働翻こあたつた看護婦の恋物語や市民との葛藤、交流

を描いていました。今回の訥 、四国中央市出身の帆風成海さんで、その姿を目で追う参加為 多

く見られました。松山とロシアの交流を図る新年会の場面では、伊予万歳の松づくしとロシア民謡のカ

リンカにあわせたダンス等が、披露されていまし,亀

観劇後は、劇場の八日のモニュメントで記念撮影を行いまし,亀 帰途のバスの中では、ミュージカル

の内容について、他女性会の方とも感想を話すことで、交流を深めることができまし,監

lttl場内の様子と、昼食の様子)

lttl後の働

3月② 活動推進委員会に参加

第3回愛媛県商工会議所女性会連合会催落き児玉照子氏 松山)活動推進委員会が、3月 19日

(火)に大和屋本店にて行われ、当女性会より合田会長と事務局が参加しました。



今回の活動推進委員会では、まず、 1月 に開催された

中予ブロック研修会のことについて、松山の事務局より

収支決算等の報告がありました。続いて、次年度の小規

模事業者等人財育成推進事業 (案)について説明があり、

異議なく承認されました。その後、平成31年度の県大

会について人幡浜事務局が前回の委員会から変更となつ

た箇所について報告しました。

また、ちょうど19日 から始まつた道後温泉祭りの出し

物について、松山女性会の副会長より紹介がありました。

委員会後は、会長と事務局が別室に分かれて、意見交換会

も開催しました。

皓 動推進委員会の様子)

その他の活動

☆ペントボ トルの回収活動

30年度実績  173,064個 (306. 7 kg)

回収し、ニューグローリークラブと「もつときれいに気持ちよく」実行委員会ヘ

寄付しました。

☆豪雨災害義援金を寄付

紙まつリチャリティー基金の積立金のうち、大洲商工会議所女性会と宇和島商工会議所女性会

へ各50, 000円を豪雨災害義援金として9/4に寄付しました。

黄饉錢錢員募簾攀息急
現在の会員数は47名です。より多くの皆さんにご入会いただき、組織力を高め、さら1こ地域社会の発展に

貢献したいと考えております。お知り合いの方にご入会をおすすめ下さいますようお願い申し上げます。

〇年会費 5,000円

○詳しくは、女性会事務局 (四国中央商工会議所内)TEL:0896-58-3530
まで、お問い合わせ下さい。



日 時
事業項目

事業内容
場  所

参加人数

(ハェイ本)

4月 12日 へんろ道清掃活動 平山のバス停～椿堂 7名

4月 19日 坊ちゃん劇場への視察研修(西条。新居浜合同)

ミュージカル『よろこびのうた』

坊ちゃん劇場 24名

4月 20日 四国中央商工会議所青年部総会 ホテルグランフォーレ 1名

6月 2日 JR)|1之江駅花のツ腟替え作業 JRサ |1之江駅 8名

6月 4日 愛媛県連 理事会 すし丸本店 2名

6月  7日 通常総会。記合講演(経営セミナー)

O平成29度事業報告・収支決算について

O平成30度事業計画。収支予算(案lについて

商工会議所第2会議室他 23才.

6月 14日 愛媛県連 定時総会 (四国中央)

会員研修会 (記念講演)

テーマ「煎茶の復興と普及について」

講師 煎茶美風流家元 中谷 美風 氏

ホテルグランフォーレ 22名

(97名 )

6月 18日 県大会 反省会 ノベ エール 20名

7月 10日 四国商工会議所女l陛会連合会監事会 商工会議所応接室 3名

7月 28日 紙まつリ チャリティーフリーマーケット 川之江町栄町商店街 20名

8月  9日 紙まつり反省会 lttlすし半高砂殿 14名

9月 4日 7月 豪雨災害穀 寄付 宇和島、大洲商工会議所女性会ヘ

9月 9日 市役所新庁舎見学会 四国中央市役所 11名

10月  2日

～4日

全国大会 (岩手大会)

大会参加、岩手観光視察

盛岡市民文化ホール 4名

(1,400名 )

10月 13日 沢伊予三島駅花の植替え作業 沢伊予三島駅 5名

10月 19日 愛媛県連 第1回活動推進会議 松山全日空ホテル 2名

10月 20日 東大寺・西大寺 視察研修旅行 東大寺、西大寺 10名

11月 13日 四国商工会議所女陛会連合会役員会並びに

第21回総会

東予ブロック研修会

研修会 (記念講演)テーマ「チームビルディング」

講師 l抑今治.夢スポーツ 代表取締役会長

岡田 武史 氏

ジーガホテルゼスト高松 3名

11月 29日 今治国際ホテル 12名

11月 30日

"υ

ll之江駅花のフ鷹替え作業 」Rチ ll之測駅 6名

1月 4日 四国中央市新年交歓会 ホテルグランフォーレ 2名

1月 18日 会員交流会 (新年会) ノベ エ~ル 19名

1月 23日 愛媛県連 第2回活動推進会議、会員研修会 ANAクラウンプラザホテル 2名

2月 21日 坊ちゃん劇場への視察研修(西条合同)

ミュージカル降象 の`コイン』(再同

坊ちゃん劇場 19名

3月 19日 愛媛県連 第3回活動推進会議 大和屋本店 2名

※役員会は、2か月に1回～2回ほど実施しました。


